

Sitzung des Technischen Ausschusses am 23.02.2015

Sitzung des Gemeinderats am 02.03.2015

öffentlich

**Sitzungsvorlage 13/2015
Krippe Südstraße, Außenanlagen;
Variantenvorstellung**

Sachverhalt:

Zuletzt wurden dem Gemeinderat im September 2014 erste Planungsüberlegungen zur Neugestaltung der Außenanlagen vorgestellt. Der Gemeinderat beschloss damals, dass die Überlegungen zu überarbeiten und Varianten mit und ohne Durchfahrt zur Karl-Heinrich-Straße auszuarbeiten seien.

Vom Büro Hink wurden zwischenzeitlich solche Varianten erarbeitet. Der Planer wird diese in der Sitzung vorstellen.

Um Beratung und Beschlussfassung wird gebeten.

La